
Union locale des retraités CFDT de la Vallée de la Lys 

Le 7 novembre dernier, nous étions réunis à l’EPI, au 134 rue de Lille pour tenir 

notre assemblée générale annuelle. 

Françoise Delsalle a accueilli les participants, pour faire le point sur l’année écoulée, 

en insistant sur le sens très collectif de notre action locale.  

Les rapports ont été votés à l’unanimité. Tant mieux ! Cela nous permet de regarder 

l’essentiel : 

- De quel dispositif de santé bénéficions-nous sur la Vallée de la Lys ? 

- Quel est le niveau des retraites et des pensions ? 

- Quelle responsabilité pouvons-nous prendre sur le secteur ? Quels sont les 

nouveaux besoins ? 

- Comment nous faire encore reconnaître ? 

Nous constatons en effet une baisse de cotisants, une moindre participation à nos 

instances, et peu ou pas de réponses à nos questions lorsqu’on s’adresse à nos 

députés. 

Nous sommes toujours à l’affût de ce qui peut améliorer notre présence : demande 

d’une service de soins infirmiers à domicile 24H sur 24 H ; précisions sur la carte 

sanitaire ; proximité de centre d’aide ; refus de la fracture numérique ; label  vallée 

de la lys amie des aînés… 

Nous travaillons en lien avec d’autres associations, et c’est heureux. Mais quand 

même, comment attirer de nouveaux adhérents ! J.L.D.  

 

 


